
 

  

10月はコロナウィルスが落ち着いてきたことも

あり、外出行事を行いました。「松島ドライブ」と

「秋保ヴィレッジ外出」を行いました。 

コロナウィルスが落ち着いたとはいえ、まだまだ油

断はできませんので、半日のみの外出となります

が、参加された方は久々の外出を楽しんでいまし

た。今後も各種行事を安心・安全を第一に行ってい

きたいと思います。 
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就職相談会の開催 
毎週木曜日の 16:00～ 

「職業適性検査込み」 

所要時間約 30 分～45 分 

オンラインでの実施も可能です。 

 

完全予約制となります。予約はお電話、メー

ル又は下記のQRコードから申し込みをして

ください。 
 

 



テーマ ＿食べ歩き🍚＿ 

 第三弾‼ 『はらこ飯』 

一年に一度の贅沢～!(^^)! 大好きなはらこ飯です。 

今年は「海仙」というお店に伺い美味しいはらこ飯を

いただいてきました。プチプチのいくらがなんとも言

えず美味しかったです‼これからも感染対策をしな

がら美味しい物を 

いただき秋の味覚 

を満喫したいと思 

います。 

 

支援員：佐藤 

テーマ＿犬派？ネコ派？  

現在うちには犬と猫がいます。よく聞く「犬派？ネコ

派？」の類の質問にはズバリ「ネコ」と答えます。元々

は犬好きだったのですが、先代ネコ(１１歳で病死)を

飼ってみてすっかりネコに魅せられました。見ている

だけで幸せ。ツンとデレが絶妙なんです。犬は絶えず

寄ってくるので裏切らない安心感。ネコはたまにしか

寄って来ないので追 

っかけたくなる感情 

？？？犬もネコもど 

ちらも長生きしてほ 

しいですね。 

支援員：藤村 

テーマ：アロマ 

アロマという言葉がまだ日本でメジャーではない頃

からアロマにはまりました。「初心者のためのアロマ

テラピー講座」で出会った先生がとてもすばらしく

て、その先生の学んだ学校に入学しました。学校で多

くの精油が保管されているレトロな棚の扉を開くた

びに多くの精油が混ざった香りのハーモニーにうっ

とりしました。今でもアロマは大好きです。 

 

支援員：佐藤貴枝 

テーマ：『出会って 10年』 

皆さんは、奥さんを大事にしていますか？ 

私は、今月嫁と出会って 10 年になりました。普段は

子育て等で、なかなか二人でゆっくり話す機会が少

ないこともあり、１０年の節目をお祝いしようと、子供

を預け、二人で食事に行きました。普段話せないこと

や、お互いを再確認で 

きるいい機会になりま 

した。たまには、二人 

の時間を作ろうと思っ 

た１日でした。 

 

支援員：小泉 

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 4 5 6

7 8 9 10 11 12 13

14 15 16 17 18 19 20

21 22 23 24 25 26 27

28 29 30

11月

休み

午前利用

利用者の声 20代 女性 

・利用のきっかけはグループホームから近く送迎もあっ

たので体験利用してみました。 

・利用してみての感想はパソコンの仕事や書類の仕分

けのお仕事で自分に向いてる仕事で食事もおいしくスタ

ッフの方もとても優しく通いやすいです。 

 

  



 

  



 


